



RÉUNION DU COMITÉ EXÉCUTIF DE LA NATIONAL CONFERENCE OF STATE LEGISLATURES (NCSL)

RAPPORT D'ACTIVITÉ

ACTIVITÉ

Délégation de l'Assemblée nationale pour les relations avec les États-Unis (DANRÉU)
Visioconférence
12 juin 2020

DÉLÉGATION QUÉBÉCOISE

- M. Mathieu Lemay (Masson), vice-président de la DANRÉU
- Conseiller en relations internationales

CONTEXTE

La pandémie mondiale de COVID-19 a forcé l'annulation des réunions du comité exécutif et des commissions de la NCSL prévues à Québec du 4 au 6 juin 2020. L'organisation a opté pour l'organisation d'une réunion virtuelle du comité exécutif, afin de pouvoir faire adopter le budget de l'organisation pour l'année 2021.

OBJECTIFS ET RÉSULTATS

Exprimer la déception de l'Assemblée nationale de n'avoir pu accueillir en personne les membres du comité exécutif à Québec et réitérer son engagement au sein de la NCSL.

- Le personnel de la DANRÉU a été en contact étroit avec les autorités de la NCSL tout au long des mois qui ont précédé les dates de la réunion prévue à Québec.

Après l'annulation de la rencontre, le vice-président de la DANRÉU et son personnel administratif ont exprimé aux autorités de la NCSL leur désir d'accueillir une autre réunion de l'organisation dans un avenir rapproché, ce qui a été accueilli chaleureusement.

- Lors de la réunion virtuelle, le président de la NCSL, M. Robin Vos, ainsi que le directeur exécutif de l'organisation, M. Tim Storey, ont exprimé leur regret de n'avoir pu venir à Québec pour la réunion de comité exécutif.

Prendre part aux réunions de planification stratégique de l'organisation.

- Le député québécois a pris part à la rencontre du comité exécutif ainsi qu'à la réunion de la Commission du budget, des finances et des règles. Le comité exécutif a notamment adopté le budget 2021 de l'organisation, ainsi qu'une résolution énonçant des dispositions prises par l'organisation afin de s'adapter à la pandémie de COVID-19.
- Considérant l'annulation de l'Assemblée annuelle de la NCSL initialement prévue à Indianapolis, du 10 au 13 août 2020, il a été rappelé que les mandats des membres du comité exécutif de l'organisation étaient prolongés jusqu'à la prochaine Assemblée annuelle, qui doit avoir lieu à Chicago au mois d'août 2021.

STATISTIQUES



SUIVIS

L'Assemblée nationale demeurera en contact avec les autorités de la NCSL afin de rappeler son intérêt à accueillir à Québec une autre réunion de l'organisation dans un avenir rapproché.